
1 

 

「中今の法則」 
 

真紀 

 

私達の周りの現実は、私達の心の中を映し出す 

鏡です。 

現実はふりかかってくるものではなく、自ら創っているもの 

これには、ものすごいチャンスがありますね。 

 

そっか！自分が創っているなら 

望ましくない現実は 

自分の考え一つで変えていけるということですから。 

  

その人の世界に入っている人は 

その波動に共鳴して入ってくるそうです。 

ということは 

自分が愛であれば 

周りの人もそうなるということ 
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私達が瞬間瞬間の選択を 

愛に基づいたプラス方面に変えていくことで 

周りの現実も同じくプラスになっていくということです。 

 

私達が普段おこなっている行動の中の 

瞬間の選択 

どんな時も否定的に考えない 

１００％前を向く 

魂は完全である 

という言葉が大好きです。 

だって、一なる至高の分け御魂ですから 

どんな状況であっても、 

１００％の愛と光で 

意味づけしていったら、 

現実はどうなっていくか 

楽しくなってきます。 

ワクワクしてしまいます。 
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先日、ある講習会に参加したのですが 

始めの場所で、前の日に携帯のナビに 

場所を入れて、だいたいの経路を確認したのですが、 

なんと、翌日携帯を忘れてしまったことを 

電車に乗って気づきました。 

 

ふだん、めったに携帯を忘れないのですが、 

電車を降りたら、バスに乗るはずだったのに 

乗り場も路線もまったく見ていなくて 

一瞬、行けないのかな？ 

これは、行くなってこと？ 

などの思いがよぎりましたが 

あえて、きっと忘れるなにかしらの意味があるのだろう 

と思い直し、 

電車を降りてから、タクシーにだいたいの場所を 

告げるとすぐにわかってもらえましので、 

場所には迷わず着きました。 

でも、バスと比べると、料金的にもったいないですよね。 
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でも、講習に参加が初めてだったので 

受付に、けっこう時間がかかって、 

受付が終わって、一服したら 

始まるちょうどの時間でした。 

バスだったら、始まりに間に合わなかったのでした。 

その時、このことだったのか！と納得しました。 

 

こんな日常的なささいなことですが 

忘れものをしたり、遅刻しそうになったり、 

急な予想外への 

対処は、否定的に考えない方が楽しいですね。 

そこで、ググッと落ち込みそうになるのを我慢。 

これって、癖になっているのかもしれません。 

癖は意識づけの積み重ねで 

変えていけますから。 

それよりも 

なんか意味があるおもしろいことが 
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起こるかも！の好奇心 

の心持ちをキープ 

 

好奇心で動いている、子供のように 

自分達ももともと 

肉体をもって、経験することを 

望んできた魂ですから 

もっと好奇心をもって 

場面を楽しむことが 

目的でもあるのだと思います。 

知りたいこと、思い出したいこと 

いっぱいありますしね。 

 

それが、なりたい現実、なりたい自分を 

創っていくことで 

宇宙との共同創造でもあって、 

宇宙の中での 

生き方かたかな～と思います。 
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宇宙は私達をそこまで信用してくれて 

創造していけること、選択する自由を 

くれています。 

 

私達は、宇宙にここまで愛されている事 

そして、自分はそこまでの存在であることに 

信頼しきって、 

瞬間の選択を１００％前に、 

ポジティブにしていくのが 

宇宙の流れにそう 

幸せな生き方だと思います。 

 

 


